



学校便り 12月号

平出水っ子

笑顔で登校 笑顔で下校 平出水小学校
発行責任者 校長 鉢窪 伸吾

児童数：26名
P戸数：20戸
伊佐市大口平出水901番地
電話：0995-22-1045
FAX：0995-22-1047



ブログ
「もみの木」
QRコード

「継続は力(あふれる)なり」

教頭 永田 大輔

「いつまでも子どもの心に火を灯す教師でいなさい。」

6月号の学校便りでも紹介しました私の好きな言葉の一つです。この言葉を教示して下さった当時の校長先生は、子どもの心に火を灯す教師であるために、「永田さん、とにかくまずは姿(背中)で見せて(実際にはがんばる姿を見せて)ごらん。」が口癖でした。

教頭になり、授業を行う時間が減ったため、担任をしていたころよりも子どもと関わる時間が少なくなりました。そんな中で、何か子どもたちに姿(背中)で見せられることはないか……。

私は、自身のあきっぽい性格上、昔から「続ける」ということが苦手です。唯一長く続けられたことは大好きなサッカーくらいで……。

そんな私でも、子どもたちに姿で見せることができることは、何かないか……。

「そうだ!続けるということ」を確実に実践する姿をみせることならできるのでは!!

そして、今年の12月からあることを始めました。

それは、“ランニング”です。

① 毎月200kmは走る!! ② ペースは遅くても、必ず週6日(けが防止のために1日は休養)は走る!!

この2点を目標として1年間、地道に走り続けました。

月200kmは、だいたい1日5~7km走らなければ達成できません。最初は簡単ではありませんでした。朝眠いときや雨の日、寒い日は、「今日は走るのやめておこうかなあ。」、暑い日は、「途中で歩いちゃおうかなあ。」と弱い自分の心と戦う日々が続きました。何度も、「続けるのやめようかな。」と思いました。

今月1日の伊佐ふるさと駅伝大会で9区1.6kmを走りました。1kmペースで昨年度よりもタイムを縮めることができ、ここ10年間で自己ベストを更新できました。「毎日走り続けた成果だ……。」という実感が沸きました。

当日は平出水小の子どもたちや保護者、地域の方々がたくさん応援に駆けつけてくれました。

「教頭先生、毎日走っていたよね。」、「よくがんばったね。」、「速かったね。」

走り終えて倒れ込み、息をゼーゼー吐きながら、この言葉が耳に入り、目頭がとても熱くなりました。

少しは姿(背中)で見せられたかな!?

「継続は力(あふれる)なり。」



文化スポーツデー（校区グラウンドゴルフ大会）・PTAバザー大盛況

11月24日(日)は早朝から、平出水小学校のグラウンドにたくさんの地域の方々が集まり、グラウンドゴルフ大会が行われました。寒い中でのスタートとなりましたが、笑顔と笑い声が響き渡る楽しい時間を過ごす姿が見られました。ホールインワンも多く見られ、地域の方々におけるゴルフ技術の高さにも驚かされました。

11時半に大会が終了した後は、PTAバザーが行われ、日頃の感謝の気持ちを込めて“温かいうどん”が提供されました。加えて、射的や婦人会の方々からのぜんざいの提供、体育館にはフラワーアレンジメントの展示品など様々な催しが行われ、大盛況となりました。

平出水小学校は“地域とともにある学校”として、学校経営の柱にも掲げております。地域に元気を届けられるような教育活動を今後も展開して参りますので、益々のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



山野小学校との交流学习

～隣の学校のお友達や先生方と楽しく学習～

11月21日(木)、バスに乗って、山野小へ交流学习に出かけました。場所や雰囲気、友達や先生方が普段と違うと、子どもたちも新鮮な気持ちになったようで、最初は緊張していましたが、時間が経ち慣れてくると、いつもよりも元気に過ごす姿が見られました。

山野小学校は、平出水小学校から一番近くにある“兄弟校”のような存在です。

中学校に進学したら、同じ大口中央中で過ごす友達もいます。進学してスムーズに学校生活を送る上で、今回のような取組は大変貴重な機会だと考えます。この交流をとおして、さらに親睦を深めてほしいと感じることでした。



ランニング大会 ～自分の記録との戦い～

12月11日(水)、約1か月間にわたり練習してきた成果を発揮するランニング大会が行われました。

今年度から、校内ではなくコミュニティからいなほ館方面へ向けて走るコースに変更し、校区の多くの方々にも子どもたちのがんばりを見て頂く機会を設けることになりました。寒い中、白い息を吐きながら自分で決めた距離を最後まで一生懸命に走る子どもたちに、たくさんの温かい声援をいただきました。

走り終わった子どもたちの表情にこれまでの練習の成果が表れていたと思います。

地域・保護者の皆様、温かい御声援ありがとうございました。



12月後半～1月の主な行事予定

《12月》

- 15日(日) PTAリサイクル活動 門松作り
- 17日(火) 人権集会 ふれあい給食
- 18日(水) 第5回学校運営委員会
- 23日(土) 親子読書の日
- 24日(日) 2学期終業式
- 27日(金) 仕事納め
- 28日(土)～5日(日)の期間、学校は閉庁しています。



《1月》

- 1日(水) 元旦 鬼火焚き
- 3日(金) 市二十歳のつどい
- 6日(月) 仕事始め
- 8日(水) 3学期始業式
- 9日(木) めのもち(放課後:青少年センター)
- 10日(金) いじめ問題を考える会 伊佐あいさつ運動
- 17日(金) 新中学1年生制服採寸(山野小にて)
- PTA全体会(令和6年度PTA役員決め)
- 21日(火) 鹿児島学習定着度調査(5年) ～22日まで



読書まつり ～読書の秋を満喫～

本を読むことが大好きな子どもたちにとって、心待ちにしていた読書まつりが行われました。

有志の読者ボランティアの方々、大型絵本の読み聞かせをしてくださったり、高学年の子どもたちが読書クイズを出題したりして、まつりは大いに盛り上がりました。読書をとおして、豊かな感情が育ち、心の宝物をみつけてくれることを願います。

